

JAWA POS

RADAR MADIUN

RADAR MAGETAN

Sabtu, 31 Desember 2022

--Bupati Menulis--



Oleh: Suprawoto
(Bupati Magetan)

Galeri Mario (1)

PADA 28 Desember 2022 lalu, saya bertemu Mario dan Adenanta di Pendapa Surya Graha. Kedua pembalap kebanggaan masyarakat Magetan itu ada agenda bertemu dengan saya karena memang sedang libur. Waktu libur Mario agak lama, sampai akhir Februari nanti masih di Magetan. Setelah itu kembali ke Spanyol.

Supaya tetap menjaga kemampuan dan naluri balap mereka, Mario dan Adenanta tetap berlatih. Latihannya di Jogjakarta. Bahkan di Januari nanti, akan berlatih di Sirkuit Mandalika yang notabene sirkuit kebanggaan bangsa Indonesia.

Saya selalu berpesan kepada keluarga Mario dan Adenanta. Supaya dapat meluangkan waktu bertemu dengan saya ketika liburan. Sedikit diskusi terkait beberapa hal. Termasuk masukan dari Mario terhadap rencana pembangunan sirkuit motor di Parang.

Master plan sekaligus pembangunannya dimulai tahun depan. Tentu masukan dari Mario dan Adenanta sangat diperlukan supaya sirkuit bisa bermanfaat maksimal. Saya percaya kedua pembalap tersebut punya ilmu dan pengalaman di bidang balap dibandingkan kita yang memang sangat awam.

Bersama kedua pembalap ini, kami berdiskusi terkait kemajuan karier keduanya dan rencana selanjutnya. Mario saat ini sudah sedemikian berprestasi. Di akhir musim Moto3 2022, Mario menempati peringkat ke-26. Tentu ini prestasi tersendiri bagi putra terbaik Indonesia di bidang balap motor. (***/naz**)

JAWA POS

RADAR MADIUN

RADAR MAGETAN

Minggu, 1 Januari 2023

--Bupati Menulis--



Oleh: Suprawoto
(Bupati Magetan)

Galeri Mario (2)

YANG juga membuat hati saya ikut senang, Mario tak lagi kesulitan dalam menggaet sponsor dalam menyambut kompetisi musim depan. Khususnya, sponsor untuk membiayai keluarga agar bisa terus mendampingi Mario di setiap balapan.

Kita tahu, Mario sudah berkompetisi di Asia Road Racing Championship (ARRC) sejak masih SMP. Kompetisi tersebut saat ini diikuti Adenanta. Di usia yang masih belia, mereka sudah meninggalkan keluarga demi mengejar mimpi menjadi pembalap profesional.

Bahkan selama berkarier di luar negeri, tidak pernah didampingi keluarga. Baik bapak, ibu, maupun kakaknya. Selama ini sendirian.

Kalau keluarga ingin menjenguk, harus keluar biaya sendiri. Tentu ini sangat memberatkan keluarga. Padahal, keluarga merupakan sosok yang dibutuhkan Mario untuk dapat tumbuh dan berkembang dengan baik.

Kita ingat akan ingar bingar Piala Dunia yang baru berakhir bulan ini di Qatar. Pada akhirnya Argentina keluar sebagai juara dunia. Untuk kali ketiga. Keberhasilan Argentina menjadi juara tak lepas dari kontribusi sang kapten, Lionel Messi.

Seorang kapten yang sangat fenomenal. Sebelumnya selalu dikaitkan dengan Ronaldo sebagai kompetitornya, namun di Piala Dunia 2022 ini seolah mengakhiri perdebatan mengenai siapa yang paling hebat di antara keduanya.

Pada akhirnya semua hampir sepakat, Lionel Messi adalah *The Greatest of All Time* (GOAT). Seorang GOAT yang sangat matang kepribadiannya, baik ketika bermain di lapangan maupun di luar lapangan. (***/naz**)

Senin, 2 Januari 2023

--Bupati Menulis--



Oleh: Suprawoto
(Bupati Magetan)

Galeri Mario (3-Habis)

MENGAPA Messi bisa menjadi pemain hebat? Kita semua tahu, ketika bakat luar biasanya ditemukan saat masih bocah, Messi diboyong ke Barcelona bersama keluarganya. Kedekatan dengan keluarga tentu mempengaruhi tumbuh kembang Messi. Kedekatan inilah yang saya yakin membentuk pribadi Messi hingga menjadi pemain yang sangat dikagumi di dunia sepak bola saat ini.

Hal itu pula yang kemudian saya tanyakan kepada manajer dan keluarga Mario. Apakah ada masalah terkait sponsor untuk tahun 2023. Ternyata sejumlah perusahaan di Indonesia sudah siap mensponsori. Bahkan, BRI sudah mensponsori sejak tahun ini dan terus berlanjut untuk tahun depan.

Mengapa saya tanyakan? Saya belajar dari keberhasilan dan kematangan Messi. Agar Mario kelak bila menjadi pembalap sukses, akan memiliki pribadi yang matang.

Pada pertemuan tersebut, disampaikan pula rencana pembangunan Galeri Mario Aji. Galeri ini akan dibangun di rumah Mario. Di galeri itu, nantinya akan ditampilkan sejarah perjuangan Mario dalam meniti karier. Tak kalah penting, di galeri itu juga akan dijual bermacam-macam souvenir berlabel Mario. Mulai dari kaos, jaket, topi, dan lainnya.

Saya sebagai pimpinan daerah sangat mendukung rencana tersebut. Akan kami bantu carikan sponsor untuk membangun ruangan galeri tersebut. Mario tentu sudah memiliki banyak penggemar di Indonesia. Tentu ini berkah bagi kita semua, khususnya Magetan. Saya yakin, kelak pengunjung dan penggemar bisa mengetahui perjuangan Mario dalam menggapai mimpinya sekaligus memiliki oleh-oleh souvenir dari galerinya. (* /naz)